
Ausbildung zum Prüfer für Leichte Sprache 

Infos zum Kurs 
 

Im Kurs reden wir über:  

 die Arbeit als Prüfer 

 wie man prüfen kann 

 Regeln für das Prüfen 

 wie Prüfer und Übersetzer zusammen arbeiten. 

 

Wann: Am 18.11.2024 von 9 bis 12 Uhr  

 

Wo: Freiherr-vom-Stein-Straße 24, 38518 Gifhorn  

(in der Kreisvolkshochschule, KVHS) 

 

Kosten: 0,00 Euro. Der Kurs ist kostenfrei. 

 

Anmeldung: Bei Svenja Liermann unter dieser 

Telefonnummer 05371 93 774 13 

 

Ausbildung 

Leichte Sprache ist leichter zu lesen. 

Jeder Text in Leichter Sprache muss geprüft werden. 

Das können nur Prüfer für Leichte Sprache. 

Nur Menschen mit geistiger Behinderung können Prüfer für Leichte Sprache werden. 

Sie wollen auch Prüfer werden? 

Dann melden Sie sich zu diesem Kurs an: 


